



Liebe Osterfeiner,

wie ihr vielleicht schon gelesen oder gehört habt, beteiligt sich Osterfeine in diesem Jahr erstmalig am Kreiswettbewerb:

„ Unser Dorf hat Zukunft“. Früher hieß der Wettbewerb: „Unser Dorf soll schöner werden“. Mittlerweile geht es bei diesem Wettbewerb aber vorrangig darum, zu zeigen, weshalb man glaubt, dass das Dorf oder die Region in der man lebt, Zukunft hat. Daran arbeiten wir als Dorfgemeinschaft ja nun schon seit einigen Jahren und haben diese Entwicklung in einer 60-seitigen Broschüre zusammengefasst und eingereicht.

Die Besuchskommission kommt diesbezüglich am:

Mittwoch, den 14.06.2017 zu uns.

Wir erwarten die Gruppe zu 10:45 Uhr bei der Bushaltestelle an der Kirche. Als Begrüßungskomitee werden neben dem Pastor und dem Bürgermeister auch die Vorsitzenden der Vereine und die Leitungen unserer Einrichtungen hier vor Ort anwesend sein. Wie es in Osterfeine gute Tradition ist, werden die Ehrengäste mit Böllersalut begrüßt. Die Besuchskommission wird sich ca. 1 ½ Stunden in Osterfeine aufhalten.

Wir haben ein ansprechendes Programm zusammengestellt und einige von euch haben ja auch schon an den Buchstaben, die wir vor dem Pfarrheim präsentieren, mitgearbeitet.

Gemeinsam mit dem Kindergarten und der Schule ist ein toller Film gedreht worden, in dem die Kinder unser Dorf vorstellen. Diesen Film zeigen wir der Kommission im Pfarrheim. (Den Film könnt ihr auch demnächst auf unserer Internetseite www.dorfgemeinschaft-osterfeine.de ansehen.)

Danach wird die Gruppe einen Rundgang über den Friedhof machen, die Friedhofskapelle besichtigen und dann zum Kindergarten gehen.

Dort werden die Kindergartenkinder ein passendes Lied vortragen und anschließend wird die Kommission mit dem Bus durch Osterfeine fahren.

Dazu haben wir folgende Route ausgearbeitet:



- Vom Kindergarten durch die Wiehenkämpen
- links auf die Lage, bis zur Lehmdener Straße,
- Lehmdener Straße ab (vor Hillmanns entlang) wieder auf den Vechtaer Weg
- durch die Siedlung Am Pickerweg - Vechtaer Weg (vor der Schule entlang)
- Kirchstraße – Feuerwehr- Von-Galen-Siedlung –
- zum Klünenberg- (Sportplatz, bis Deters, bis Meyer) →
- Bergfeiner Straße zurück–
- Kirchstraße – Rieden – Lage – Sandstraße – Pfarrheim.

Wir denken, damit können wir unser Dorf sehr gut präsentieren, die schönen Gärten, Häuser und Betriebe zeigen und werden den Wettbewerb bestimmt gewinnen.

Also: Daumen hoch! Das „WIR“ gewinnt! Das schaffen wir!!!!

Liebe Grüße: Die Dorfgemeinschaft Osterfeine!

Falls ihr noch Fragen habt, meldet euch gerne bei Marlies und Andreas Enneking: 7727